

# Bremen/T-Mobile Nachwuchs beeindruckt beim Mobile U Contest

**[17.11.2003] Senator Hartmut Perschau und das Unternehmen T-Mobile haben die Preise im Rahmen des ersten Bremer "Mobile U Contest" für innovative Ideen zur mobilen Kommunikation verleihen.**

Die T-Mobile Deutschland GmbH, Mobilfunktochter der Deutschen Telekom, und Bremens Bürgermeister und Senator für Wirtschaft und Häfen, Hartmut Perschau, haben jetzt die Preisträger des Wettbewerbs "Mobile U Contest" gekürt. Bei der Ausschreibung waren Jugendliche und junge Erwachsene dazu aufgerufen worden, ihre Ideen zur Zukunft der mobilen Kommunikation einzureichen. Gesucht wurden beispielsweise Antworten auf die Fragen: Wie sehen die zukünftigen Mobilkommunikations-Technologien aus? Welche Zukunftsszenarien gibt es für die "mobile Informationsgesellschaft"? Ausgezeichnet wurden unter anderem die Anwendung "Time Safeguard", die es dem Nutzer mithilfe von mobilen Technologien erleichtert, Termine effizient zu planen, die Entwicklung eines Handys mit Nottaste, das bei Notfällen ein Foto macht und an den Notruf weiterleitet und eine Handy-basierte Autoalarmanlage, die unter anderem den Standort des Autos ermitteln kann oder bei Diebstahl den Halter informiert. Hintergrund für den Wettbewerb ist die rasante Entwicklung der Mobilkommunikation, teilen die Veranstalter mit. Die Einführung der neuen Mobilfunkgeneration UMTS in Deutschland werde den Weg für weitere vielfältige multimediale Anwendungen frei machen.

<http://www.bremen.de>

Stichwörter: Bremen, T-Mobile, Mobile Computing, Wettbewerb

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)